

## Burundi : vers la création des écoles d'excellence dans l'enseignement public

@rib News, 20/08/2016 à€“ Source Xinhua Le gouvernement burundais a adopté au cours de son dernier conseil des ministres un projet visant à créer dans l'enseignement public des écoles d'excellence. Selon Philippe Nzobonariba, porte-parole et secrétaire général du gouvernement, qui s'est exprimé sur les ondes de la Radiotélévision nationale du Burundi samedi, "la création des écoles d'excellence vise l'amélioration de la qualité des enseignements à l'apprentissage afin de former la jeunesse en cadres d'entreprise, d'enseignants, des chercheurs et des ingénieurs dotés d'une bonne culture et de compétences élevées en différentes disciplines".

La création de ces écoles d'excellence vise aussi "le développement chez l'élève du goût de la recherche, de l'esprit d'initiatives et de critiques en favorisant une pratique scientifique fondée sur l'investigation et l'expérimentation". Dans l'enseignement privé, ces écoles d'excellence sont déjà fonctionnelles mais coûtent extrêmement cher si bien qu'elles sont fréquentées par les enfants des parents nantis.